

Dienstag, 02. August 2022, Werra Rundschau / Lokales

Gratulanten aus Sport und Politik

Geschenke für die Vorsitzenden



Kommers: 40 Jahre SV Hessische Schweiz. Foto: harald triller

Der Sportverein SV Hessische Schweiz hatte am Samstagabend anlässlich seines 40-jährigen Bestehens zu einem Kommers eingeladen. Zu den Ehrengästen zählten Vertreter aus den Bereichen Sport und Kommunalpolitik, die neben ihren Gratulationen auch mit Flachgeschenken nicht geizten.

Der erste Vorsitzende Florian Deichmeier (vorne Mitte) und sein Stellvertreter Christoph Dietrich (hinten rechts) stellten sich zum Erinnerungsbild mit dem Meinharder Bürgermeister Gerhold Brill (vorne rechts) und dem Kreisbeigeordneten Karl-Heinz Schäfer (vorne links), der auch die herzlichsten Grüße von Landrätin Nicole Ratgeber bestellte. Beide Herren übergaben Geldgeschenke. Gerd Seidlitz, hinten links, der den Sportkreis Werra-Meiß-

ner repräsentierte und für den künftigen B-Ligisten einen Ball dabei hatte, der den direkten Wiederaufstieg garantieren soll. ht